いごもの風

瀬戸内町立伊子茂小・中学校 児童生徒数							総計	A T. = T
小1	小2	小3	小4	小6	中2	中3	90 <i>Þ</i>	令和5年 1月10日現在
9	2	2	3	2	8	2	20泊	17110 17 50 12

【1月号】 令和 5 年 1 月 24 日発行 伊子茂小·中学校 ™ 76-0018

2023年老迎えて!

校長 福元 親視

2023年(令和5年)が始まりました。この前年が明けたと思っていましたが、すでに大寒(1月20日)が過ぎ、その名の通り、寒風吹きすさぶ昨今ですが、皆様方に置かれましてお変わりなくお過ごしのことと存じます。

旧年中は本校の教育活動に御理解と御支援をいただき,誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年はどんな年になるのかと、新聞やテレビ等を見ると、その一つに世界大会のスポーツイベントが多いことが挙げられます。

- 3月 ワールド ベースボール クラッシク (野球)
- 7月 ワールドカップ (女子サッカー)
- 8月 バスケットボール ワールドカップ
- 9月 ラグビー ワールドカップ

この他にも世界フィギュアスケート選手権(3 月)やアジア競技大会(9月)もあるようです。 昨年11月末のサッカーワールドカップでの熱狂を 考えると、各スポーツの話題で盛り上がるのでは と思います。子供達にも、各スポーツの素晴らし さ、一生懸命に取り組んでいる選手の姿、周りの サポートなどから、何かしらの影響を受け、のの サポートなどから、何かしらの影響を受け、ので はと期待しています。今年は、「スポーツの力」 を感じる1年になるのではないでしょうか。

今年は、卯年です。うさぎ年は、「飛躍」や「向上」の年とも言われます。子供達は、新年にあたって「元気に過ごす」や「苦手な勉強に取り組む」などの目標を立てました。目標が達成できるように、計画を立て取り組んで欲しいと思います。そして、大きく飛躍することを願います。

三学期始黑式!

1月10日(火)三学期の始業式を実施いたしました。小学3年の田畑大和さんと中学2年の仲山楓さんが、冬休みの思い出と今年(三学期)の目標を発表しました。また、三学期は、今の学年の学習はしっかり身につけ、健康に留意して、友達

と仲良く過ごすことについて話しました。コロナやインフルエンザ等,油断ならない状況ですが、健康に留意して頑張ってほしいと思います。





田畑大和さん 仲山 楓さん

级内舍的物品公会! /

1月16日(月),校内書き初め大会を行いました。今回も昨年同様,古仁屋高校の有川智子先生に御指導に来て頂きました。小学校低学年は硬筆を,小学3年生からは毛筆で,新年の抱負を書きました。どの子も真剣に取り組んでいる姿がとてもすばさしいでした。





硬筆や毛筆に取り組む小中学生

家庭教育学級「餅つき大会」

1月14日(土)に家庭教育学級が主催する「餅つき大会」がありました。土曜授業終了後,子供達は体育館へ。杵(きね)をもっての餅つき、そりで生から中学生まで、みんなでつきました。そして、自分たちで丸めて、その後、みんなでおいて、自分たちで丸めて、その後、みんなでおいただきました。終始、笑顔があふれるいい雰囲気の餅つきでした。保護者の皆様には道具や材料等の準備から当日のお手伝いまで、子供達のためにありがとうございました。子供達にとって、

楽しい思い出の一つになったと思います。





もちをつく小学生

もちを丸める中学生

【2月の主な行事】

1日(水)小学校体験入学・入学説明会

- 3日(金)給食試食会,第2回学校保健委員会
- 5日(日)町青少年団歩こう会
- 6日(月)薬物乱用防止教室(小6,中学生)
- 8日(水)がん教育「いのちの授業」(中学生)
- 10日(金)漢字検定
- 11日(土) 阅「建国記念の日」
- 14日(火) PTA保護者会
- 17日(金)学年末テスト(中学生)(~21日)
- 17日(金) PTA役員会
- 23日(木) 阅「天皇誕生日」
 - 科学実験教室(本校体育館)(予定)
- 27日(月)第3回学校評議員会
- 28日 (火) 授業参観,学級PTA,家庭教育学級閉講式